
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa:   SOLICITA EXPLICAÇÃO  SOBRE O NÃO FORNECIMENTO DE PROTETOR SOLAR 

AS AGENTES COMUNITÁRIAS DE SAÚDE. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   337/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando  explicação sobre o não fornecimento de protetor solar as agentes 

comunitárias de saúde, conforme comprovado por este Vereador in loco. 

 

Favor informar quando este problema será resolvido. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 08 de maio de 2015 

 

 

 

 

FERNANDO BONARETI BETTI 

VEREADOR - DEM 

 


